

Franckesche Stiftungen zu Halle

Harmonia Evangelistarvm, (Totiž) Krátké a swětlé Spisů Ctyř Ewangelistů Swatých o Osobě / a Prácech Sláwě Pána nasseho Gežjsse Krysta / wypsaných / ...

Vrbenský, Viktor

Dobrovicy, MDCXIII

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:5:1-63862-p0011-9](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:5:1-63862-p0011-9)

HARMONIA EVANGELISTARVM,

(Totiž)

Krátké a světlé Spi-

**ši Čtrě Ewangelistů Swatých o Osobě/
a Prácech Slávy Pána našeho Ježíše Kry-
sta/ vypsaných/ na částky rozebránj/ a srownánj/ pro
dobré Čytkwe Boží w Wlasti naši Sméno Páně
oslawugicj / Wydané**

Od

M. Wiktorýna Wbenstého / Služebníka E.

**wangelium Swatého w Městě Brodě
člémekém.**

Luť: 24. 7 16

Tak **M** **L** w praw **D**ě Pán náš Ježíš trpět, a w **S** **L**ávo **P**
swa **w**g **1**.

Heinr.

L. Hager

cursum



Milén

Magorbe

carva!

Wytisštěná na Zámku Dobrowicy/ a Powole:

njm Vrozené Pána/ Pana Ženyka z Waldstegna/č.

od Ondřege Mizersy Jarowského.

Letas/ M. DC. XIII.

Woperné Na Earmarce kausel R. Jan Galle Chasany 1634 3a4genc

Als auf den 1724. den
den 8ten Monats zu
quersam, kamst du in
in der Stadt in
in Harmonien
angelistam, welche
denn, nach dem
Gott der Herr noch
Christlich, und
und zehret dich
Bibel in die Hände
gegeben, mit zu Hilze 24.

